

令和3年7月28日

保護者の皆様へ

岡山県立高梁高等学校  
校長 丸山 浩

新型コロナウイルス感染症に関わる7月28日以降の対応について

盛夏の候 ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。平素から本校教育活動につきまして御理解と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症について、感染力の高い可能性があるデルタ株の流行状況等により、岡山県の感染状況が「ステージⅡ」に引き上げられたことに伴い、新型コロナウイルス感染症に関する県立学校の対応を7月28日から「レベル2」に引き上げる旨岡山県教育委員会から通知がありました。これに伴い、7月28日以降の登校及び部活動等への参加について次のとおり対応してまいります。

生徒及び同居の家族に軽い風邪症状（倦怠感、咽頭痛等）がある場合は、発熱等がなくても、登校及び部活動等への参加を見合わせる。

これまでは、生徒に発熱等の風邪症状が見られる場合に登校及び部活動等への参加を見合わせるようお願いしておりましたが、7月28日からは同居の家族に軽い風邪症状がある場合にも生徒の登校及び部活動等への参加を見合わせていただくこととなりましたので、御確認ください。

新型コロナウイルス感染症に関わる県立学校の対応に関しまして、御不明な点は担任へお問い合わせください。

※新型コロナウイルス感染症について、今後新たな情報や知見が得られた場合は、随時見直しを行ってまいります。